

**JOEL SAUCEDO**[fjoel.saucedo.96](#)[x @JoelSaucedo](#)saucedosj@yahoo.com.mx

Sin protocolo / Obrador pierde el control

A un mes de que concluya el sexenio, el Presidente Andrés Manuel López Obrador ha perdido el control del país.

Se coronará como un depredador de instituciones, y le dará la razón a la oposición que siempre lo consideró un peligro para México.

Su obsesión por despedazar al Poder Judicial aún tiene un tortuoso camino, que transitará primero por el Congreso Federal y recaerá en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Cualquier modificación a la Constitución no solo requiere el aval de la Cámara de Diputados, también del Senado de la República.

Pero eso no es todo, también **debe pasar por al menos 17 Congresos estatales**. Y todo ello no es *fast track*, tiene sus propios tiempos y plazos.

En una actitud vengativa, saturada de rencor e ira, **el Presidente siempre se mostró en contra de los organismos autónomos**.

En la recta final de su traumático sexenio, envió sendas iniciativas de reformas para desaparecer todos los organismos creados para vigilar, supervisar y transparentar la vida y el quehacer público.

¿Porqué acabar con la transparencia? ¿Para no rendir cuentas? ¿Para solapar la corrupción?

El obradorato tiene como característica la falta de transparencia, la corrupción como bandera y el aplicar mayorías absolutas sin consideración alguna.



LA PRENSA

PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

29/08/2024

OPINIÓN

A todo ello se le suma la impunidad, cargada de una fuerte dosis de **violaciones sistemáticas a la Constitución y leyes** que de ella emanan.

La colusión con el crimen organizado, es el estilo único de gobernar al amparo de la metralla, crímenes, atrocidades, vejaciones, atropello a la libertad de expresión y asesinato de periodistas y defensores de los derechos humanos.

La confrontación es el ADN del Presidente, reflejo constante de sus iracundas actitudes enfrentándose hasta a los más poderosos: Estados Unidos y Canadá.

Y el **gobernar tras bambalinas es su máxima obsesión**: echarle un segundo piso a una 4T con débiles cimientos, que con el mínimo movimiento telúrico se vendrá abajo.

Pero todo dependerá de la ruta que marque la Presidenta en funciones a partir de 1 de octubre.

La historia muestra que **hay un antes y un después del final e inicio de cada sexenio.**

El poderoso potencial electoral que las autoridades legitimaron para la presidencia de **Claudia Sheinbaum** la facultará para desprenderse de cualquier yugo de su predecesor.

Así **son los últimos días de una administración que está por llegar a su fin**, y el inicio de un nuevo periodo sexenal.

PROSPECCIÓN... La Secretaría General de la Cámara de Diputados concluyó este miércoles el proceso de credencialización de las diputadas y los diputados electos que conformarán la LXVI Legislatura (2024-2027). De 500 integrantes, se registraron 498 (248 mujeres y 250 hombres), quienes obtuvieron su identificación de acceso a la sesión constitutiva de este jueves 29 de agosto. El proceso tuvo una duración nueve días, y concluyó ayer a las 18:30 horas. **Ricardo Monreal** fue electo coordinador de Morena en la Cámara Baja; como vicecoordinador, **Alfonso Ramírez Cuéllar**; como vocero **Arturo Ávila** y coordinador operativo, **Pero Haces Barba**; **Ifigenia Martínez**, será la presidenta de la Mesa Directiva, y quien impondrá la banda presidencial a **Claudia Sheinbaum**.

X: @loelSaucedo